



Unctad insta a visibilizar estadísticas de la economía digital

Description

(Ginebra) La economía digital debe ser estadísticamente visible para la formulación de políticas basadas en datos empíricos y el desarrollo inclusivo, particularmente en los países en desarrollo, indicó un informe de Comercio y Desarrollo (Unctad).

El organismo de la ONU, presentó recientemente una base de datos global sobre el valor del comercio electrónico, la primera de su tipo en consolidar las estimaciones nacionales disponibles para revelar nuevas ideas, así como donde persisten las principales brechas de información.

De acuerdo con el grupo de trabajo la mejora de tales mediciones es esencial para las políticas de fiscalidad, competencia, acuerdos comerciales digitales, apoyo a micro, pequeñas y medianas empresas, protección del consumidor e inclusión digital.

Añade la investigación que el comercio electrónico y los servicios digitales se encuentran entre los segmentos de más rápido crecimiento de la economía global, cifras experimentales de la Unctad revelan la significativa expansión de las ventas revelan la creciente centralidad en la actividad económica.

Sin embargo, la mayoría de los países carecen de estadísticas que visibilicen el valor de las transacciones en línea, el comercio digital transfronterizo y la veloz expansión del comercio basado en los medios sociales.

Entre las recomendaciones del estudio figuran la revisión de los indicadores básicos en 2026, a fin de incorporar elementos emergentes del panorama digital actual, como la inteligencia artificial, los modelos de negocio basados en plataformas, el trabajo remoto y los servicios totalmente digitales.

También alentó al Grupo de Tareas sobre medición del valor del comercio electrónico, convocado por las Naciones Unidas para el comercio y el desarrollo con la participación de expertos de alrededor de 30 países y organizaciones internacionales asociadas, a que ultimara las directrices y recomendaciones para medir el valor del comercio electrónico.

Estas directrices y recomendaciones deberían ser promovidas por el Comercio y el Desarrollo de las Naciones Unidas mediante programas ampliados de fomento de la capacidad, ejecutados mediante asociaciones con organizaciones internacionales y regionales, subrayó la Unctad.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025